Espace pédagogique de l'académie de Poitiers > Collège Samuel de Missy - La Rochelle > PARCOURS, PROJETS ET VOYAGES PEDAGOGIQUES > Parcours Citoyen > EPI : L'expédition renVERSANTe https://etab.ac-poitiers.fr/coll-missy-la-rochelle/spip.php?article2772 - Auteurs : Gaëlle FORETS - Solveig BOTTEMER



L'expédition Renversante, par l'ONG Bleu Versant

publié le 16/10/2017 - mis à jour le 18/10/2017

Descriptif:

Dans le cadre d'un EPI au collège

Cette année au collège, l'**EPI** à destination des 4èmes "**L'eau, une ressource à préserver**" permet aux élèves d'aborder les problématiques liées à l'eau dans trois matières : Sciences et Vie de la Terre (SVT), Histoire-Géographie EMC et Espagnol.

En parallèle, les élèves ont été sensibilisées à l'action de l'**ONG Bleu Versant**, qui s'occupe justement de la gestion intégrée des ressources en eau.

Ensuite, les élèves suivront l'**ONG Bleu Versant** dans son expédition au **Mexique**, dans la ville de Campeche (Yucatán). Le but de l'expédition est de **sensibiliser la population et d'apporter un savoir faire en matière d'eau, à la ville**.

L'expédition sera filmée et diffusée "en temps réel" sur un journal de bord virtuel.

L'association ONG Bleu Versant organise déjà une "**expédition renversante**" à la fin du mois, pour une première sortie du "**petit géant**" dans La Rochelle. Les élèves doivent venir avec un vêtement de couleur bleue.

Pour en savoir plus, cliquez ici



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.